

AMAZING EYES CONTOUR

Contorno de ojos con efecto tensor 15ml

Ref.: 060413

Testado en pieles sensibles, bajo control dermatológico



QUÉ ES: Crema específica para el contorno de ojos, con selectos ingredientes naturales que reducen bolsas ,ojeras y arrugas. Enriquecido con Ácido Hialurónico ultra hidratante; el revolucionario “Tens-up” por un efecto tensor extraordinario; Arroz suavizante, Aceites de Abisinia y Jojoba nutritivos y Vitaminas C y E antioxidantes. Favorece la regeneración celular, relaja y descongiona la zona para una mirada sublime y destensa. Su textura es ligera y sin perfume.

PARA QUÉ ES: Diseñada para reducir la apariencia de arrugas y líneas de expresión, mejorar la hidratación y elasticidad, y proporcionar un efecto lifting inmediato en el área del contorno de ojos. Descongiona e ilumina la zona de ojos.

PARA QUIÉN: Ideal para personas, mujeres y hombres, preocupadas por signos de envejecimiento como arrugas, flacidez y falta de firmeza en la zona delicada del contorno de ojos. Es también ideal para personas que buscan aliviar la apariencia de ojeras y descongionar y reducir las bolsas bajo los ojos.

BENEFICIOS: Efecto lifting y tensor inmediato; reduce visiblemente las finas arrugas y líneas de expresión; mejora la hidratación y elasticidad de la piel; protege y nutre la zona delicada del contorno de ojos gracias a sus antioxidantes y emolientes naturales

COMO LA USO Aplicar por la mañana y noche una pequeña cantidad en la zona del contorno del ojo previamente limpia, esparciéndola con unos ligeros toques. Evitar el contacto con la mucosa ocular.

NATURAL ORIGIN INGREDIENTS: 98,9% - SIN PERFUME

La naturalidad de este producto se sustenta bajo la aplicación de la norma ISO 16128 (Organization for Standardization ISO, Guidelines on technical definitions and criteria for natural and organic cosmetic ingredients and products), que establece un método estandarizado internacional para el cálculo de la naturalidad de las fórmulas cosméticas.

INGREDIENTES:

TENS UP

TENS-UP es un ingrediente activo natural que ofrece un efecto lifting inmediato, combinando la tensión superficial con propiedades antienvjecimiento. Este efecto se logra mediante el incremento de la síntesis de colágeno, comparable al retinol, que ayuda a rellenar las arrugas. Se compone de una matriz hidrocoloide tridimensional de galactomananos, que libera secuencialmente oligosacáridos obtenidos de la raíz de achicoria (*Cichorium intybus L.*), cultivada en Francia y Bélgica. Esta red tridimensional se adhiere a la superficie de la piel, formando una película continua que produce un efecto lifting instantáneo y prolongado debido a la liberación y absorción de los oligosacáridos. La acción lifting de TENS-UP se debe a la tensión mecánica ejercida por macromoléculas como el colágeno, quitosano, queratina, ácido hialurónico y biopolímeros. Estas moléculas forman una película superficial que alisa la piel, reduce visiblemente las arrugas y líneas de expresión, y proporciona un aspecto más radiante y luminoso. La duración de este efecto tensor depende de la película formada en la piel. La aplicación de TENS-UP en el contorno de ojos mejora visualmente la apariencia de la piel, atenuando visiblemente las arrugas y proporcionando un rejuvenecimiento "flash" con beneficios antiedad.

VITAMINA E

La Vitamina E es un antioxidante biológico clave en la crema contorno de ojos. Su función principal es proteger las membranas celulares y prolongar la vida de los glóbulos rojos. Además, preserva la vitamina A y los ácidos grasos esenciales de la oxidación, actuando eficazmente contra los radicales libres. Debido a su naturaleza liposoluble, la Vitamina E se acumula en los fosfolípidos de las membranas celulares y actúa principalmente en la fase hidrófoba. Esta propiedad la hace especialmente efectiva en el cuidado de la piel alrededor de los ojos, donde ayuda a mantener la integridad celular y a combatir los signos del envejecimiento, como las líneas finas y las arrugas.

ÁCIDO HIALURÓNICO

Es un polisacárido biológico (glicosaminoglicano) presente en la matriz extracelular de la mayoría de los tejidos. Sus propiedades hidrofílicas extraordinarias le permiten retener agua en un porcentaje equivalente a miles de veces su peso, proporcionando una hidratación intensa en la epidermis. Esto ayuda a reconstituir las fibras que sostienen los tejidos de la piel, protegiéndolas de la abrasión y fricción. Además de su efecto hidratante, el Ácido Hialurónico tiene un potente efecto anti-arrugas y antienvjecimiento, gracias a su capacidad para capturar radicales libres. Su producción a través de un proceso biotecnológico de fermentación bacteriana asegura una alta pureza y eficacia, prolongando su duración vital en el tejido. En el contorno de ojos, el Ácido Hialurónico estimula la producción de colágeno, multiplicando y prolongando el efecto rejuvenecedor. Es conocido por su efecto de relleno, atenuando las líneas finas y arrugas, y mejorando la apariencia de cicatrices y otros problemas cutáneos.

MICROESFERAS EFECTO ÓPTICO

Las microesferas con efecto óptico son un ingrediente innovador en nuestra crema para el contorno de ojos. Estas esferas, compuestas de sílica y recubiertas con Dióxido de Titanio y Óxidos de Hierro, trabajan para reducir ópticamente la apariencia de arrugas finas y líneas de expresión. Al aplicarse sobre la piel, suavizan su superficie, proporcionando un tacto más sedoso. El recubrimiento especial de estas esferas les otorga un índice de refracción

similar al de la piel. Esto se traduce en un efecto de relleno que es prácticamente invisible una vez aplicado, ayudando a disimular imperfecciones y mejorando la textura general de la piel en el área del contorno de ojos.

ABYSOFT

ABYSOFT es un ingrediente multifuncional que realza la crema contorno de ojos, combinando los beneficios del Aceite de semilla de Crambe Abyssinica con los efectos bioactivos de los Fitoesteroles. Certificado como un agente de origen natural Cosmos, ABYSOFT ofrece una acción acondicionadora y altamente hidratante, ideal para el tratamiento de la piel delicada del contorno de ojos. Este ingrediente actúa en la epidermis formando una película delicada que proporciona confort y protección, sin dejar residuos grasos. Su efecto sensorial aterciopelado crea un velo protector similar a una 'segunda piel', aportando máximo confort, brillo, elasticidad y flexibilidad

CONSERVANTE NATURAL

Conservante 100% "Natural-based" cuyo ingrediente activo es un exclusivo antimicrobiano derivado de sustancias naturales. Usado como excelente alternativa a los conservantes tradicionales.

SURFACTANTES NATURALES

ALMIDÓN DE ARROZ

El Almidón de Arroz, con un largo historial en la belleza y el cuidado de la piel, especialmente en China, es un ingrediente tradicionalmente valorado por sus propiedades suavizantes y nutritivas. Este ingrediente natural es rico en antioxidantes, vitaminas y minerales, lo que lo hace ideal para hidratar, suavizar y nutrir la piel. Su uso en la medicina tradicional china y en prácticas de belleza natural a lo largo de la historia subraya su eficacia y versatilidad en el cuidado de la piel. El almidón de arroz, un carbohidrato polimérico natural derivado del arroz europeo, es un componente esencial del arroz, compuesto principalmente de amilosa y amilopectina. Aislado y en forma de polvo blanco, actúa como un talco natural sobre la piel, proporcionando calma, suavidad y un tacto agradable. Es particularmente beneficioso para pieles sensibles o expuestas a agresiones externas, ayudando a lograr una piel lisa y de tono uniforme. Además, este ingrediente absorbe el exceso de sebo, contribuyendo a un acabado mate en la piel.

BETA GLUCANOS

Los Beta Glucanos son polisacáridos activos obtenidos de la fermentación de *Saccharum officinarum*, conocidos por su capacidad para fortalecer la defensa inmunitaria de la piel. Tienen un efecto calmante notable y son excelentes para mantener la hidratación óptima de la piel. Además, reducen los efectos de las citoquinas inflamatorias, lo que los hace ideales en productos cosméticos para calmar la piel. Sus propiedades hidratantes y de relleno son comparables, si no superiores, a las del ácido hialurónico, y su riqueza en antioxidantes los hace eficaces en la prevención del daño celular relacionado con el envejecimiento o la exposición solar.

BISABOLOL

El Bisabolol, un componente principal de varios aceites esenciales, especialmente el de manzanilla, es conocido por su capacidad para calmar irritaciones y reducir rojeces en la piel. Actúa como un protector cutáneo y descongestivo, siendo particularmente efectivo en pieles sensibles. Este ingrediente aporta propiedades calmantes y suavizantes, lo que lo hace ideal para productos destinados al cuidado de la piel delicada, como los contornos de ojos.

ACEITE DE JOJOBA

El Aceite de Jojoba, obtenido de las semillas de Jojoba Natural, es un emoliente eficaz que forma una capa delgada y no grasa en la piel, controlando la humedad sin obstruir la transpiración. Este aceite natural proporciona una sensación aterciopelada y no aceitosa, mejora la flexibilidad y suavidad de la piel, y reduce la pérdida de agua transepidérmica.

ASCORBYL GLUCOSIDE (Vitamina C estable)

El Ascorbyl Glucoside, un derivado hidrosoluble y estable de la Vitamina C, es un antioxidante efectivo que ilumina el tono de la piel y reduce los signos del envejecimiento. A diferencia de la Vitamina C pura, que no es estable en agua, el Ascorbyl Glucoside mantiene su estabilidad, permitiendo la creación de texturas agradables. Obtenido biotecnológicamente a partir de Vitamina C y glucosa, es ideal para cosmética natural. Este ingrediente aclara la piel, aporta brillo, actúa como un potente agente antiedad reduciendo arrugas y líneas de expresión, y protege contra daños ultravioletas.

DETOX-SKIN

DETOX-SKIN es una combinación potente de extracto de Peonía, que estimula la piel, y un disacárido de almidón natural certificado Cosmos y sostenible. Esta fórmula actúa sinérgicamente para detoxificar y limpiar las células de la piel, mejorando su energía y funcionalidad. Contribuye a la reparación y aumento de la resistencia de las mitocondrias celulares al estrés, reduce la producción de sustancias que causan daño oxidativo y envejecimiento celular precoz. Además, fomenta la síntesis de colágeno y previene su degradación, lo que resulta en una disminución visible de arrugas y flacidez, mejora en la elasticidad y espesor de la piel, y activación del tono rosado natural de la piel. La peonía utilizada se cultiva en China bajo estándares que minimizan el impacto ambiental y aseguran un cultivo local sostenible.

GLICERINA

La Glicerina es un activo hidratante y humectante de origen 100% vegetal, eficaz para suavizar e hidratar la piel. Atrae y retiene la humedad, aumentando la hidratación cutánea y contribuyendo a reducir las arrugas. Es especialmente beneficiosa para pieles secas y sensibles, aliviando la picazón y favoreciendo la regeneración de la piel. Sus propiedades son similares a las de la piel, lo que la hace ideal para mejorar la hidratación y proporcionar alivio y calma.

CAPRILIC CAPRIC TRIGLICERIDE

Son triglicéridos de cadena media de gran afinidad a la piel por lo que se utilizan como emoliente. Calma la irritación y penetra rápidamente en la dermis sin dejar una sensación grasosa. Además, ofrece una sensación rica y sedosa a la piel y al cabello y crea una barrera en la superficie de la piel, disminuyendo la cantidad de humedad perdida a través de la piel, funcionando no solo para prevenir la sequedad en la piel, sino también como agente acondicionador de la piel.

BETAÍNA

La Betaina, un ingrediente natural derivado del azúcar de melaza de remolacha, es conocida por sus propiedades humectantes y altamente hidratantes. No sensibilizante y higroscópica, ayuda a calmar la piel y reducir irritaciones, aportando una sensación de confort.

GOMA XANTANA

Un polisacárido natural obtenido de la fermentación del azúcar por la bacteria *Xanthomonas campestris*, se usa como espesante, modificador de reología y estabilizador de emulsiones. Mejora la textura de los productos, creando una sensación sedosa en la piel y facilitando su aplicación.

INGREDIENTES (INCI):

AQUA, PROPANEDIOL, GLYCERYL STEARATE, CETEARYL ALCOHOL, CRAMBE ABYSSINICA SEED OIL PHYTOSTEROL ESTERS, CAPRYLIC/CAPRIC TRIGLYCERIDE, GLYCERYL STEARATE SE, ORYZA SATIVA STARCH, GLYCERIN, BETAINE, SIMMONDSIA CHINENSIS SEED OIL, PENTYLENE GLYCOL, STEARIC ACID, SODIUM HYALURONATE, PAEONIA LACTIFLORA ROOT EXTRACT, SACCHARUM OFFICINARUM FERMENT EXTRACT, CICHORIUM INTYBUS ROOT OLIGOSACCHARIDES, GLYCINE SOJA OIL, CAPRYLHYDROXAMIC ACID, XANTHAN GUM, SODIUM LAUROYL GLUTAMATE, CAESALPINIA SPINOSA GUM, ASCORBYL GLUCOSIDE, TOCOPHEROL, SQUALENE, TREHALOSE, BETA-SITOSTEROL, BISABOLOL, GLUCONOLACTONE, SODIUM BENZOATE, POTASSIUM SORBATE, SILICA, CI 77891, CI 77491